



Diego Flores obtuvo el segundo mejor puntaje promedio con 690,5.



Johao Pomatanta alcanzó el mejor puntaje del Liceo Bicentenario Minero Juan Pablo II de Alto Hospicio y estudiará medicina.

## Jóvenes del Liceo Bicentenario Minero Juan Pablo II de Alto Hospicio destacan por resultados en la PTU 2022

Con un promedio de 824 puntos en Matemáticas, 779 en Lenguaje y un puntaje promedio de 753 fueron los excelentes resultados que lograron siete alumnos del área Humanista Científico del Liceo Bicentenario Minero Juan Pablo II de Alto Hospicio en la Prueba de Transición Universitaria (PTU).

Orgullosa de este buen desempeño, la directora del establecimiento, Goighet Andrade, enfatizó que el apoyo de distintos actores permitió que los estudiantes se prepararan adecuadamente para rendir la PTU en un contexto de pandemia por el Covid.

“Quiero destacar el trabajo de los profesores, de las familias y, sobre todo, la perseverancia de cada uno de nuestros estudiantes, quienes siempre están atentos y preocupados de llevar bien los procesos formativos. La alianza entre Fundación Educacional Collahuasi y la Municipalidad de Alto Hospicio nos ha permitido mejorar los recursos para los proyectos educativos y brindar un mayor apoyo a los docentes y alumnos para generar un aprendizaje de excelencia”, aseveró.

Uno de esos casos de éxito es Johao Pomatanta, quien alcanzó el mejor puntaje del liceo y podrá cumplir su sueño de estudiar medicina en la Universidad de Tarapacá de Arica; y, además, es beneficiario de la Beca Embajadores, impulsada por la Fundación Educacional Collahuasi (FEC). Esta beca, que comenzó en 2017, tiene como objetivo potenciar a alumnos egresados que, por su situación económica, requieren de apoyo adicional para cubrir gastos universitarios, junto con brindar un acompañamiento y seguimiento permanente, por parte de la FEC.

“Estos buenos resultados me permitirán postular a varias universidades y a la carrera que siempre quise. Me siento agradecido de todo el apoyo que recibí, tanto de mi familia como del cuerpo docente del liceo. También quiero agradecer a la Fundación Educacional, que contribuyó en mi aprendizaje y me otorgó la Beca Embajadores que será un aporte en mis estudios universitarios”, comentó.

Para el director ejecutivo de la Fundación Educacional, César Gavilán, los puntajes son fruto del trabajo constante de los alumnos, fortalecido con el apoyo

**Un total de 65 jóvenes del plantel -que es coadministrado por Fundación Educacional Collahuasi, junto a SNA Educa y el municipio de la comuna- fueron parte del proceso de admisión a la educación superior. En tanto, 40 alumnos con especialidad técnico profesional del mismo establecimiento iniciarán su práctica en Collahuasi.**

permanente de los docentes y el sistema educativo del establecimiento. “Nos sentimos orgullosos de los resultados en la PTU, pues esto tiene directa relación con la alianza virtuosa que hemos construido entre el municipio, SNA Educa, Ministerio de Educación y Collahuasi”, indicó. Asimismo, destacó que 40 nuevos jóvenes egresados del área Técnico Profesional del Liceo Juan Pablo II iniciarán el 17 de enero sus primeros contratos de prácticas en Collahuasi.

El alcalde de Alto Hospicio, Patricio Ferreira, valoró el buen desempeño de estos estudiantes. “Felicitó a todos nuestros alumnos del Liceo Juan Pablo II por sus altos puntajes en la PTU, cuyos docentes y familias han sido un apoyo incondicional. De igual manera, extendo mis felicitaciones a los 40 egresados que trabajarán en Collahuasi. Todos estos logros son la expresión de un proyecto educativo exitoso, que gestionamos junto a la Fundación Educacional Collahuasi”, afirmó.

Diego Flores, egresado del área Humanista Científico fue uno de los alumnos que rindió la PTU, alcanzando un puntaje promedio de 690,5 entre los resultados en Lenguaje (647), Matemáticas (734) e Historia (621). Su decisión estará entre estudiar ingeniería o medicina. “Me siento muy contento por este puntaje. Agradezco a Dios, mi familia, a toda la comunidad del liceo y a la Fundación Educacional Collahuasi por el apoyo que me dieron en este camino hacia la PTU”, señaló. Los siete jóvenes liceanos alcanzaron las siguientes ponderaciones en la PTU 2022: Johao Pomatanta logró 753 puntos; seguido por Diego Flores, con un promedio de 690,5 puntos; el tercer mejor rendimiento lo obtuvo Sebastián Cortés con 687,5; Moisés Jara, con 684,5; Bastián Ulloa logró 667,5; e Ian González junto a Gonzalo Órdenes consiguieron 663 puntos.